



Nortmoor, 27. Juni 2024

## Ein Glücksbaum für Sigrid Kroon

So gut wie jedes Kind, das in Nortmoor aufgewachsen ist, kennt den Spielkreis. Sigrid Kroon hat die Gruppe ins Leben gerufen. Vor 34 Jahren schon. „Generationen von Kindern kennen Sigrid Kroon, weil sie in dieser Gemeinschaft aufgewachsen sind“, würdigt Klubchef Markus Meyer vom SV Nortmoor das Engagement der Sportlerin, als sie am Mittwoch vor den Sommerferien ein letztes Mal die Spielstunde in der Sporthalle Nortmoor leitet. Als Überraschungsgast schaut der stellvertretende KSB-Vorsitzende Egge Mansholt vorbei und zeichnet Kroon im Rahmen der Aktion „Ehrenamt überrascht“ aus.

Die Kinder sind seit jeher mit Begeisterung dabei, weil sie sich vielfältig betätigen und ausprobieren können. So ganz nebenbei wird ihnen auf spielerische Art und Weise bereits vor einem Besuch des Kindergartens das Sozialverhalten in einer Gruppe vermittelt. Sigrid Kroon gelang es in den vielen Jahren, zahlreiche Geräte anzuschaffen, mit denen die Jungen und Mädchen unter den Augen von Mama, Papa, Oma oder Opa spielen. Während sich die Kinder nach Herzenslust austoben, tauschen die Erwachsenen bei Kaffee und Tee ihre Erfahrungen aus.

Doch dabei belässt es Sigrid Kroon nicht. Weihnachtsfeier, Laternenumzug, Karnevalsfete oder Ostereier-Suchen im Heseler Wald sind für viele unvergesslich geblieben. Dank dieser Erfahrungen überrascht es nicht, dass viele Spielkreis-Teilnehmer als Erwachsene mit ihren Kindern wiederkommen.

Der Spielkreis ist so beliebt, dass Sigrid Kroon zeitweise vier Gruppen leitet. Nach den Anfängen im ehemaligen Jugendzentrum nutzt der Spielkreis seit Jahren einen Raum in der 1992 fertiggestellten Sporthalle. Unterstützt wird sie bei ihrer zeitintensiven Tätigkeit von ihrem Ehemann Martin, der von 1987 bis 2022 mit einer kurzen Unterbrechung Vorsitzender des SV Nortmoor war. „Ich hatte keine andere Wahl“, sagt er augenzwinkernd bei der Verabschiedung seiner Frau.

„Jeder Verein kann sich glücklich schätzen, so eine Mitarbeiterin zu haben“, lobt KSB-Vertreter Egge Mansholt die langjährige Übungsleiterin bei der Ehrung. Von den Kindern und Eltern bekommt Sigrid Kroon zum Abschied einen Glücksbaum geschenkt. Dass es nach den Sommerferien weitergeht, ist auch ihr Verdienst: Sie gewann Isabel Junker-Hohmann als Nachfolgerin.



Sigrid Kroon (stehend 3. von rechts) verabschiedet sich kurz vor den Sommerferien von ihrem Spielkreis beim SV Nortmoor, den sie 1990 gegründet hat. Zu den Gratulanten gehören neben dem stellvertretenden KSB-Vorsitzenden Egge Mansholt (stehend ganz rechts) und Klubchef Markus Meyer (hinter dem Banner) auch zahlreiche Kinder, Mütter und Väter. Foto: Czempiel